

## Fräsen Sie noch, oder Drucken Sie schon?

Die Firma Paso entwickelt einen Hybriden, der die Vorteile der subtraktiven und additiven Fertigungstechnologie miteinander vereint.

In Zeiten zunehmender Anforderung an Ressourceneffizienz muss sich die moderne Fertigung weiterentwickeln und an die neuen Anforderungen angepasst werden. Entsprechend müssen auch die Fertigungsanlagen weiterentwickelt und um neue Möglichkeiten ergänzt werden. Gehen Sie mit uns in die Zukunft und machen Sie den nächsten Schritt in Richtung moderner Produktion.

Ihre Vorteile im Metall-3D-Druck mit der LMD-Technologie:

- Neue Konstruktionsmöglichkeiten
  - Bionische Strukturen
  - Multimaterialdesign
  - Belastungsorientierte Bauteilgeometrie
- Aufbringung von Verschleiß- / Korrosionsschutz
- Reparaturanwendungen durch SOLL / IST Vergleich des beschädigten Bauteils, spanender Abtrag des defekten Bereichs mit anschließendem Neuaufbau durch die additive Fertigung inkl. Endbearbeitung, alles auf einer Maschine, mit nur einer Einspannung

Haben Sie Interesse an einer Anlage oder benötigen Sie Teile in Lohnfertigung? Sprechen Sie uns an, wir finden die passende Lösung für Sie.